



## Juillet 2013 : Visite du Centre scolaire

Comme tous les ans, les membres du conseil de la Fondation se sont retrouvés en juillet 2013 à El Naranjito pour une visite du Centre scolaire (voyage entièrement à leurs frais comme chaque année).

Les discussions ont porté sur les perspectives de cette nouvelle rentrée sco-

laire avec notamment l'embauche de plusieurs professeurs et l'ouverture de la 1<sup>re</sup> classe de maturité (lycée).

Il a également été question de l'achat du nouveau bus. Avec un effectif de près de 200 élèves, il devient impossible d'organiser le transport scolaire avec un seul bus, nous en sommes arrivés à la conclusion que l'achat d'un



nouveau bus était devenu incontournable ! Voir article ci-dessus. 🇵🇷